
Protokoll vom 06.06.2020 

Anwesende:   

Protokollant*in: Janis 

Hinweis: Die öffentlichen Protokolle werden um vertrauliche Inhalte gekürzt. 

Tagesordnung 

1. Organisatorisches

1.1. Protokollant*in

1.2. Moderation

2. Verabschiedung des letzten Protokolls

3. Berichte

3.1. Berichte der Senator*innen

3.2. Bericht aus dem studentischen Konvent / Studierendenparlament

3.3. Berichte aus dem Krisenstab

3.4. Berichte aus den Referaten

3.4.1. Berichte aus dem Referat BHN

3.5. Bericht fzs AS Sitzung

3.6. Bericht fclr

3.7. Bericht Kritta

4. Weiteres Vorgehen bzgl. der Umfrage

5. Papier fürs AStA-Büro



TOP 1: ORGANISATORISCHES 

1.1 Protokollant*in: Janis 

1.2 Moderation: / 

TOP 2: VERABSCHIEDUNG DES LETZTEN PROTOKOLLS 

Das Protokoll vom 26.05. wurde ohne Gegenstimmen verabschiedet 

TOP 3: BERICHTE 

3.1. Berichte der Senator*innen 

nicht öffentlich 

3.2. Berichte aus dem studentischen Konvent / Studierendenparlament 

Marius und Niklas bilden das neue StuPa-Präsidium. 

Wir bitten die Mitglieder des StuPas, fragen an den AStA im Vorfeld zu stellen, damit diese 

per Mail beantwortet können, damit die StuPa-Sitzung nicht unnötig in die Länge gezogen 

werden 

3.3. Berichte aus dem Krisenstab 

nicht öffentlich 

3.4. Berichte aus den Referaten 

3.4.1. Referat BHN 

Es fand ein Gespräch mit Stefanie Wehner statt um zu klären, inwiefern das Referat und 

Stefanie Wehner zusammenarbeiten können.  

Es wurden drei Arbeitsbereiche gefunden, in denen das Referat aktiv werden kann: 

1. Einführung von Recycling Papier in den großen, von den Studis benutzen Druckern

2. die (langfristige) Installation von Solaranlagen auf den Dächern der Universität

3. Dem ZKK eine Zusammenarbeit im Bereich Kurse zu Nachhaltigkeit anbieten

3.5. Bericht der AS-Sitzung des fzs 

Personen des AStAs nahmen an der telefonischen Sitzung des AS teil. Es wurden Menschen 

in Ausschüsse gewählt; der Arbeitskreis „Binarität im fzs auflösen“ gegründet, der die 

Aufgabe hat, die Satzung des fzs im Hinblick auf nicht-binäre Menschen zu überarbeiten; 

sowie die nächste MV besprochen, die wahrscheinlich im September stattfinden wird 

3.6. Bericht fclr 

Die Vorbereitungen für das nächste fclr schreiten weiter voran, gerade wird nach 

Referent*innen gesucht 

3.7. Bericht Kritta 

Auch hier läuft die Planung weiter; der AStA übernimmt den Vortrag zu Hochschulpolitik 

TOP 4: WEITERES VORGEHEN BZGL: DER UMFRAGE: 

Wir haben gerade noch keinen Zugriff auf die Umfrage 



TOP 5: PAPIER FÜR DAS AStA-BÜRO 

Gerade ist das Druckerpapier leer. Es wird sich darum gekümmert, dass es bald neues 

gibt.  


